

REPUTASI

Kapolresta Mataram Tinjau Keamanan Ibadah Natal di Sejumlah Gereja, Pastikan Situasi Kondusif

Syafruddin Adi - MATARAM.REPUTASI.OR.ID

Dec 25, 2024 - 17:05



MATARAM, NTB – Dalam upaya menjamin kelancaran dan keamanan perayaan Natal, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama segenap pejabat utama Polresta Mataram, melakukan peninjauan langsung ke sejumlah gereja di Kota Mataram

pada Hari Natal, Rabu (25/12/2025).

Pastikan Ibadah Natal Berlangsung Aman dan Khidmat

Peninjauan ini bertujuan untuk memastikan bahwa pelaksanaan ibadah Natal di gereja-gereja berjalan dengan lancar dan khidmat dalam suasana yang aman dan kondusif. Selain itu, kegiatan ini juga dilakukan untuk memantau kesiapan para petugas pengamanan yang telah ditempatkan di berbagai gereja.

"Kondusivitas situasi adalah kunci utama agar ibadah Natal dapat berlangsung lancar dan penuh kekhidmatan," ujar Kapolresta Mataram. "Petugas yang berjaga harus tetap waspada dan sigap dalam mengantisipasi segala potensi gangguan," tambahnya.

Sinergi Pengamanan

Dalam kunjungan tersebut, Kapolresta Mataram juga memberikan arahan kepada petugas pengamanan untuk terus menjaga profesionalitas dan meningkatkan kewaspadaan selama tugas berlangsung. Sinergi antara aparat kepolisian, petugas keamanan gereja, dan masyarakat menjadi salah satu poin penting yang ditekankan dalam rangka menciptakan rasa aman bagi para jemaat yang melaksanakan ibadah.

Komitmen Polresta Mataram

Kegiatan peninjauan ini mencerminkan komitmen kuat Polresta Mataram dalam menjaga stabilitas keamanan selama perayaan Natal. Dengan kehadiran langsung Kapolresta Mataram dan tim, masyarakat diharapkan dapat merasa lebih tenang dalam menjalankan ibadah dan merayakan hari raya dengan penuh kedamaian.

"Kami akan terus memastikan setiap kegiatan keagamaan, termasuk Natal, berlangsung aman dan lancar. Keamanan masyarakat adalah prioritas kami," tegas Kapolresta Mataram.

Dengan langkah proaktif ini, Polresta Mataram memastikan perayaan Natal 2025 di Kota Mataram berjalan damai, khidmat, dan penuh sukacita. (Adb)